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ОБЪЕМ РЕАЛИЗАЦИИ гт»1 гг
УПРАВЛЕНИЕ • ОЛ| П И К А  СБЫТА. ЭФФЕКТИШ  Ю СТЬ,

Объектом исследования явтя^г. 
большой Магазин". сбытовая деятельность ООО "7745

Предметом исследования является ^  
q q q  ”7745 Большой Магазин1. Эффективность сбытовой деятельности

Цель работы: исследовать эДЛ*. 
разработать направления ее повышения сбытовой деятельности и

При выполнении работы игп
nuMк-о-статистичесk-uй « польэованы методы: монографический,1кономико-статистическии, расчетно-конгт™,я~ -

’ „алектика и другие. W ктнвныи- мето^ системного анализа,
в процессе работы проведена

гло, /- следующие исследования и разраоотки: кручены теоретические основы сбытоной т,ло
„ .тпплй пп, Деятельности организации, исследовано

с о с т о я н и я  сбытовой деятельности ООО ”774  ̂ - х*u  ' /45 Большой Магазин и предложены 
пути повышения эффективности сбытовой деятельности

Элементами научной новизны полученных' результатов являются
мероприятия по совершенствованию сбытовой деятельности.'

Областью возможного практического пп,111а, »-г-мсн мичсского применения являются ООО 7745
Б о л ь ш о й  Магазин" и организации с аналогичным ассортиментом.

Технико экономическая и социальная значимость предложенные 
м е р о п р и я т и я  помогут повысить сбытовую деятельность организации.

Автор рабо1Ы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
м атер и ал  правильно и объективно отражает состояние 
и с с л е д у е м о г о  процесса, а все заимствованные из литературных и других 
и с т о ч н и к о в  теоретические, методологические и методические п о л о ж е н и я  и 

к о н ц е п ц и и  сопровождаются ссылками на их авторов.
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SALES VOLUME, SALES SAT pq
POLICY, EFFICIENCY, MANAGEMENT

The object of the study is the market*
The subject o f the study is the eff ^  3Ctivity o f0 0 0  7745 Bolshoy Magazin. 

7745 Bolshoy Magazin. ectlveness of the marketing activities of ООО

The purpose of the work: to invest' 
jCj develop directions for its im provem ent^6 ^  effectiveness of marketing activities 

When performing the work the foil •

, f  tue marketino art* v  activities of the organization were studied,

** fhe d e v Z m e n t  o f Г '  ° f  ° ° °  7745 Bolsh^  Magazin was studied, andways for the development o f  marketing activities were proposed.
The elements o f  the scientific noveltv n f th» lu . j

jmprove marketing activities. У " ° btamed results are measures t0

The area o f  possible practica. application is 7745 Bolshoy Magazin LLC and 
organizations with a similar assortment.

The technical, economic and social significance o f the proposed activities will help 
to increase the marketing activities o f the organization.

The author o f  the work confirms that the calculation and analytical material 
p re se n te d  in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
- borrowed from literary and other sources theoretical, methodological /< ' 
ithodological provisions and concepts are accompanied by references to their autjhd
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